
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums-Dresden-Plauen 
Protokoll der Vorstandssitzung am 01.02.2023 ab 18.00 Uhr  

Anwesend: Fr. Simon, Fr. Dengl, Hr. Postel, Fr. K. Fischer,  

  Fr. Steiding, Fr. Röder  (Beisitzer) 

Schulleitung:  Hr. Hofmann 

Gäste:   Fr. Marschollek, Fr. Franck (Elternsprecherinnen)  

  Fr. V. Fischer (Lehrerin, Projekt Schülerfirma)   

Entschuldigt: Fr. Richter    

 

 

1. Vorstellung der Schülerfirma: 

 Schüler der Klassenstufe 11 (Sarah und Fabian) stellten das Projekt Schülerfirma vor.  

 Gründung einer Schülerfirma mit Schülern der Klassenstufe 9-12 (derzeit 8 Schüler) unter der 
Begleitung von Frau Fischer und Herrn Erbes (Lehrer des Gymnasiums) 

 Geschäftsfeld: Produktion und Verkauf von Produkten und Dienstleistungen 

 Ziel: Schülerfirma soll zukünftig nahezu selbständig agieren  

 Derzeit wird Marktforschung betrieben, um eine Produktpalette zu erstellen. 

 Im März findet ein Starterseminar über die Landesarbeitsstelle Schule Sachsen eV (Junior 
Starterprogramm) statt. 

 Folgende Unterstützung wurde in Aussicht gestellt:  

◦ Abrechnung der begleitenden Lehrkräfte erfolgt über GTA 

◦ Kontoführung erfolgt über den Förderverein 

◦ Vorfinanzierung von Produkten kann nach präziser Anfrage besprochen und entschieden werden 

 Hinweis an die Schülerfirma: Einbindung des neuen Corporate Design und Schulfarben, es wurden 
durch die Agentur bereits verschiedene Produkte mit dem Schullogo abgebildet.  

 Der Erlös bzw. Zugewinn soll der Schulgemeinschaft zugutekommen.  

 Vorstellung weiterer Resultate im April  

 

2. Förderverein allgemein  

 Themen für den Plauenschen Abend bis 10.02.23 an Frau Simon weiterleiten, sollten keine geeigneten 
Vorschläge eingehen, wird der Plauensche Abend ausgelassen.   

 Plauenscher Abend im Mai wurde auf den 17.05.2023 verschoben. Es wird ein Frühlingskonzert der 
Schule organisiert. 
 

 Weitere Weingläser konnten nicht gekauft werden, da diese nicht vorrätig waren. Der Beschluss vom 
Januar wurde aufgehoben, da die nun vorhandenen 42 Weingläser mit hoher Wahrscheinlichkeit für alle 
Veranstaltungen ausreichen werden. Es werden derzeit keine weiteren Gläser angeschafft.  

 
 Das Archiv muss wieder in die Schränke eingeräumt werden. Frau Steiding regte an, dies unter ihrer 

Leitung mit Schülern des Gymnasiums auszuführen. Die Entscheidung hierzu wird auf März vertagt.  

 Hinweis nochmal: Das Jahrbucharchiv ist nun für alle Fördervereinsmitglieder online einsehbar. 
Voraussetzung ist die Beitragszahlung im aktuellen Jahr. Zugangsdaten sind die jeweils hinterlegte E-
Mail-Adresse und die Mitgliedsnummer. 

 Der Förderverein bittet die Schulgemeinschaft um Einreichung der Beiträge für das Jahrbuch zu 
Veranstaltungen/ Ausflügen/Kursreisen/Begebenheiten des aktuellen Schuljahres bis Ende Juni 2023. 
Bitte die Beträge an Frau Simon senden.  

 

 



 

 

3. Absprachen zu Schulleitung: 

 Die Musikschule Karadschow würde gern das Projekt Schulorchester unterstützen. Ein Termin zur 
Vorstellung findet im Mai statt. Zum Termin sollen auch ein/zwei Musiklehrer des Gymnasiums 
eingeladen werden. 

 Fotozustimmung zur Veröffentlichung der Klassenfotos im Jahrbuch muss nochmal kontrolliert werden. 
Derzeit liegt eine Irritation vor.  

 Terminfindung zur Vorstellung der Arbeit des Fördervereins bei neun Lehrern ist immer noch offen. 
Zukünftig wird angeregt, diesen Termin in der Vorbereitungswoche zum neuen Schuljahr durchzuführen.  

 

4. Absprachen zu Elternrat 

 Schulgemeinschaft bedankt sich beim Förderverein für die umfangreiche Unterstützung bei der 
Erstellung der neuen Schulhomepage und des Corporate Design.  

 Anregung zur Erstellung von Vorlagen für offizielle Schreiben, Einladungen, Urkunden, einige Vorlagen 
stehen bereits im LernSax zur Verfügung. Die Zugriffsrechte zur Nutzung der Vorlagen muss geregelt 
werden. Förderverein bittet um eine Vorlage für die Schulpreisverleihung mit Schullogo. Gern kann eine 
Liste über benötigte Vorlagen an den Elternrat übergeben werden.  

 Derzeit bestehen keine ausreichenden Zugriffsrechte zur Pflege der Homepage für die jeweiligen 
verantwortlichen Lehrer. Die Elternsprecher werden hier nochmal zur Agentur vermitteln und bei Bedarf 
Herrn Postel um Unterstützung bitten. Generell kann Wordpress so aufgestellt werden, dass ein externer 
Zugriff und Bearbeitung über die zuständigen Lehrer möglich ist. Das Ziel muss die autarke Bearbeitung 
der Homepage sein.      

 Anregung zu Anschaffung von Mappen für unterschiedliche Anwendungen (z.B. Mappe für 5. Klasse, 
Mappe für neue Lehrerkollegen, Abiturzeugnis etc.) mit neue Corporate Design. Es wird eine 
Bedarfsanalyse erstellt – Schulleitung; Finanzierung noch offen 

 

5. Bibliothek: 

 Die Bibliothekarinnen weisen darauf hin, dass hin und wieder die Bibliothek bei Arbeitsbeginn bereits 
geöffnet war und sich Schüler ohne Aufsichtsperson in den Räumen aufgehalten haben. Dies ist 
aufgrund der Haftung ohne Absprachen nicht möglich. Die Schulleitung bittet um umgehende 
Benachrichtigung (Sekretariat oder Schulleitung), sollte es wieder auftreten. Somit kann eine direkte 
Klärung erfolgen.   

 

6. Termine: 

 nächste Vorstandssitzung GDP:  Mittwoch, 01.03.2023, 18.00 Uhr 

 Plauenscher Abend 17.05.2023 
 

 
 
 
Dresden, 08.02.2023     Katharina Fischer (Schriftführerin) 


